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 来年度は４月１３日（水）に給食がスタートします。しばらく給

食がない日が続きますが、新しい学年になった皆さんに会えるの

を楽しみにしています。また、給食委員会では、給食の献立作成に

取り組みました。栄養を考慮して給食を考えるのに苦戦していまし

たが、「魚を食べて頭をよくしよう！」「まんぷく給食」といったコ

ンセプトのものや、自分の好きな食べ物を味わってほしいという

思いで作られたメニューが出そろいました。給食委員考案の給食

は来年度７月に提供予定です。お楽しみに！ 

「当たり前」に「ありがとう♡」 

コロナ禍ということで、「前向き」「黙食」での給食時間でしたが、

みなさんはルールをきちんと守り、給食を食べていました。きっと

この１年で心も体も大きく成長したことでしょう。 

３月には１クラス２回ずつランチルームで給食を食べました。温

かい汁物と一緒に食べることでいつもよりもおいしく、残さず給食

を食べられた人がたくさんいました。おいしさには温度が大きく関

係していることを実感した人も多いかもしれません。あつあつの汁

物をおいしそうに頬張る皆さんの姿を見て、嬉しい気持ちになると

同時に、弁当パック詰めの給食ではなく、温かいものは温かく、冷

たいものは冷たく食べられるランチルームでの給食を早く取り戻

したいと感じました。 

保護者のみなさま、今年度も給食運営へのご理解とご協力をあり

がとうございました。引き続き、安心・安全な給食を提供できるよ

う、職員一丸となって努めてまいります。よろしくお願いいたしま

給食最終日。「１年間、給食ありがとうございました」と、私（栄養教諭）や調理員さんに声をかけてくれた人

がたくさんいました。毎日給食を食べることは皆さんにとって当たり前のことです。でもその当たり前のことに

対して、感謝の気持ちを持つことは大人でも難しいことです。だからこそ、「ありがとう」という言葉を受け取り、

とても嬉しかったです。ほかにも「当たり前」はたくさんあります。おうちの方や周りの友達が皆さんにしてくれる

「当たり前」もたくさんあると思います。「ありがとう」の言葉を伝えてみてください。 

 

1 年間、ありがとうございました！！ 

 

 
ラスト３日間の給食は、手間のか

かるメニュー。調理員さんに頑張っ

ていただきました。 

広く、明るいランチルーム。

配膳・下膳・掃除など、協力あ

りがとうございました。 

１・２年給食委員 

１年１組 ○○ ○  ○○  ○○ 

１年２組 ○○ ○  ○○ ○○ 

１年３組 ○○ ○○ ○○ ○○ 

２年１組 ○○○○○ ○○○○○ 

２年２組 ○○ ○○ ○○ ○○ 

２年３組 ○○ ○○ ○○ ○○ 

来年度の給食もお楽しみに～～！！ 

Special Thanks ！！ 


